

timbre dominical sont en majorité, on supprimera la distribution du dimanche ; ce qui permettra de donner congé au personnel des postes ce jour là.

— Des machines à monter la chaussure ont été achetées aux États-Unis pendant la dernière grève des cordonniers monteurs à Québec. Après un essai chez M. Polley, (à Québec) on dit qu'une de ces machines peut faire cinq caisses de chaussures par jour.

— Un comité de catholiques vient de se former dans le but de faire achever et d'inaugurer solennellement, le 13 mai 1892, premier centenaire de la naissance de Pie IX, le précieux tombeau du Saint-Pontife dans l'Église de St-Laurent hors les murs. Léon XIII a bénit ce pieux projet et les journaux de Rome viennent de publier un appel aux Romains et aux fidèles du monde entier.

— Le gouvernement local a fait construire un superbe hôpital national ottoman dans Jérusalem et en a confié la direction aux sœurs de charité. C'est une leçon pour ces laïciseurs qui, en pays catholique, chassent ces mêmes filles de St-Vincent de Paul dont le Sultan, lui, reconnaît les vertus bien qu'elles ne soient établies à Jérusalem que depuis cinq ans.

— La misère est excessive parmi les ouvriers de Rome. Par suite de la dépréciation et de la stagnation dans la construction, ces milliers de personnes restent sans occupation : aussi, le sombre des mendians n'a jamais été aussi considérable.

— On parle, en Angleterre, d'un accommodement possible entre la Compagnie du Pacifique et celle du Grand-Tronc.

— La Suisse célébrera, au 2 août prochain, le 500e anniversaire de ses libertés. Des fêtes particulières auront lieu en même temps dans chaque village et hameau : elles seront annoncées dès la veille sur toutes les hauteurs des Alpes et du Jura.

— La Législature du Connecticut vient de passer une loi, très favorable à son budget, en vertu de laquelle toute succession, dont l'actif dépasse mille piastres, sera frappée d'un droit de cinq pour cent.

— Les plus grands mangeurs de viande sont les Américains dont la consommation moyenne est de 175 livres par année ; les Anglais viennent ensuite avec 110 livres. Les Français en mangent moitié moins ; les Allemands, les Autrichiens et les Italiens encore moins.

— Un riche cultivateur du nom de Georges Hutchins, mort à Ancora, New Jersey, avait légué \$12.000 pour propager les théories du fameux agitateur Henry George sur la propriété et le capital. La part faite à la veuve, par le testament de son défunt mari, n'était que de \$5000 : justement mécontente, cette dernière contesta le testament. Résultat : l'héritier Henry George est appelé à payer les derniers \$318 et la veuve \$2,500 de leurs parts respectives. Les avocats et les cours ont donc englouti près de \$14.000 sur les \$17,000 laissés par le philantrope cultivateur.

— Un journal de médecine, publié en Angleterre, prédit une épidémie de la picotte à Londres, l'automne prochain.

— On signale un moyen bien commode aux chinois pour arriver aux États-Unis où il leur est défendu d'entrer à n'importe quel prix. Ils atterrissent en Canada, moyennant un droit de douane de \$50.00, d'où ils prennent un train qui traverse la frontière pendant la nuit. Les douaniers inspectent superficiellement les wagons-dortoirs, quand ils les visitent ; dans tous les cas, sans s'assurer si la tête qui repose sur le moelleux édrédon de la compagnie n'est pas une tête jaune ornée de sa toque.

— Un célèbre bandit Italien vient de sortir de prison après un séjour de 60 ans : il a maintenant 83 ans. Voleur, assassin et brigand, il a tué le chapelain et le barbier de la maison, même pendant sa réclusion.

— Les Franciscains ont fort à faire pour empêcher les empiétements des Grecs Schismatiques méliés aux Latins, à Bethléem comme au Saint-Sépulcre. En février dernier, il y a eu bataille et le sang a coulé, pour empêcher les premiers de s'emparer d'un escalier conduisant à la grotte, jusqu'ici la propriété exclusive des Latins. Des dépêches, reçues il y a quelques jours, annoncent que la Porte a donné des ordres pour faire respecter le droit de propriété.

— On annonce la mort du Révd. Père Palkir, rédemptoriste missionnaire parmi les lépreux de la Guyane Hollandaise depuis 25 ans.

Cet apôtre zélé est tombé victime de la lèpre, tout comme le Révd. père Daniel dans les îles océaniques.

— On sait que chez les américains, le côté religieux se double d'un côté éminemment pratique. En voici une preuve nouvelle.

L'un d'eux vient d'inventer un système de coffre-fort, lequel, à la moindre tentative d'effraction s'ouvre pour laisser passer une pince